

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 17. Oktober 1884.)

Mit Rücksicht auf die große Zunahme der Einwanderung von Schweizern nach der Argentinischen Republik hat der Bundesrath ein schweizerisches Vizekonsulat in der Provinz Santa Fé errichtet, und zum Vizekonsul daselbst, mit Sitz in Rosario, ernannt: Hrn. Armand Tixier, von Fleurier (Neuenburg).

Zum Postkommis in Bern wurde Hr. Ernst Burkhalter, Postaspirant, von Seeberg (Bern), gewählt.

(Vom 21. Oktober 1884.)

Der Bundesrath wählte als Abgeordnete der Schweiz an die am 25. November nächsthin in Paris zusammentretende Konferenz der Staaten der lateinischen Münz-Union: Hrn. Dr. Lardy, schweiz. Gesandter in Paris, und Hrn. Burckhardt-Bischoff in Basel.



Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1884
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	51
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	22.10.1884
Date	
Data	
Seite	781-781
Page	
Pagina	
Ref. No	10 012 490

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.